

Bericht über die Hauptversammlung der Tennisabteilung vom 20.10.2023



Bericht über die Hauptversammlung der Tennisabteilung vom 20.10.2023

Abteilungsleiter Stefan Gaugler begrüßte alle Anwesenden und gab einen **Rückblick über die Saison 2022/2023.**

Traditionell wurde unsere Jahresabschlussfeier, diesmal im Waldheim, gut angenommen und es war ein gelungener Saisonabschluss 2022.

Zum Start der neuen Saison im Frühjahr musste leider unser Bändelesturnier abgesagt werden. Das Wetter und somit auch die geringen Anmeldungen spielten uns nicht entgegen.

Der Spielsommer war geprägt von den vielen Verbandsspielen, sowie den Trainingseinheiten und das freie Spielen mit den gewohnten Stammtischen. Für die Beteiligung am Stadtfest durch unsere Abteilung, möchten wir uns besonders bei den Helfern, die hauptsächlich aus der „Stammebelegschaft“ kamen, für die Zusammenarbeit und Ihr Engagement bedanken.

Der gut besuchte Frauenausflug an die Mosel war ein voller Erfolg.

Stefan hob hervor, dass der Zusammenhalt über „alte“ Geselligkeiten im Kern gut funktionieren, nur bei der Präsenz zu den sportlichen Veranstaltungen könnte es besser sein. Es ist es Wert, und unser Ziel, die Konstellation mit der sportlichen Zusammenarbeit mit dem TSC und auch gemeinsamen Veranstaltungen, weiterhin zu erhalten. Durch die Neuausrichtung innerhalb der Spielgemeinschaft an der Lauter sehen wir für die nächsten Jahre eine gute Perspektive. Unsere Abteilung bietet alle Voraussetzungen für einen funktionierenden Tennisbetrieb. Wir haben genügend freie Plätze, auch neben den Trainings- und Verbandsspielzeiten. Wir sehen uns in der familiären und freizeitorientierten Ausrichtung. Was wir uns wünschen wären weitere neue Mitglieder, auch gerne wieder aus dem Hauptverein.

Zum Zustand der Plätze: Platz 1+2 sind durch die regelmäßige Kehrsandreinigung in einem sehr guten Zustand.

Der Kassenbericht ergab keine besonderen Vorkommnisse. Es wurde ein leichter Überschuss erwirtschaftet.

Nun folgte der **Bericht des Sportwarts**, Ralf Agster:

Zu den Verbandsspielen mit Start am 13.05. bis 24.07.23 waren sieben Mannschaften der SPG gemeldet. Es wurden insgesamt 24 Spiele auf unseren Tennisanlagen FC/TSC, mit spannenden und mehr oder weniger erfolgreichen Spielen ausgetragen.

Gemeldet waren folgende Mannschaften:

Damen (Kreisstaffel), Damen 40 (Bezirksstaffel), Damen Hobbyrunde
Herren 1 (Kreisstaffel 2), Herren 30 (Bezirksstaffel 2), Herren 50 (Bezirksstaffel 1), Herren 55 (Bezirksstaffel 2).

Für die nächste Saison ist geplant, mit den gleichen Mannschaften an den Start zu gehen. Ein großes Dankeschön an die Vorstände FC/TSC und vor allem an den Sportkoordinator der SPG Rene Fallier zum reibungslosen Ablauf des Spielbetriebes und an alle, die für das freundschaftliche Zusammenarbeiten mit der SPG mitgewirkt haben.

Die Vereinsmeisterschaft fand vom 11.-16.9. wieder zusammen mit dem TSC statt. Es waren bei idealen Wetterbedingungen schöne und hartumkämpfte Spiele mit Endspielen am Samstag und gebührendem Abschluss. Gratulation an die Sieger.

Bericht der Jugendbetreuer:

Silke Hauser u. Heike Mettchen

Das Training wurde von dem Trainerteam aus Süssen, Nik Siwach und Vijay Siwach durchgeführt. Mit 10 FC-Teilnehmer am Sommertraining und 6 FC-Teilnehmer am aktuellen Wintertraining funktioniert reibungslos...

Insgesamt wurden folgende Mannschaften der SPG gemeldet:

Jeweils eine U10, U12, U18 und 3 Mannschaften U15.

Die Stadtmeisterschaften wurden, wie in den Vorjahren, auf dem TC-Gelände ausgetragen.

Auch mit Beteiligung von unseren Spielern.

Entlastungen / Rücktritte / Neuwahlen u. Amtsverlängerungen

Die Entlastungen wurden durch unseren FC-Vorstand Uli durchgeführt.

Unsere langjährige Mitwirkende Inge Hufschmied, im Beirat seit 2008 und über einige Jahre auch im Jugendbereich als Jugendwart mitwirkend, gab Ihren Rücktritt bekannt. Stefan bedankte sich, mit einem Blumenstrauß für die immer gute Zusammenarbeit und Einsatzbereitschaft für die Abteilung.

Ein unerwarteter Rücktritt hat anschließend unser 1. Abteilungsleiter bekanntgegeben.

Stefan ist seit 2003 im Ausschuss der Tennisabteilung aktiv und möchte jetzt einen Schritt zurücktreten und einem neuen Vorstand neuen Raum geben. Uli Dangelmaier hat sich nochmals herzlich für den unermüdlichen Einsatz und die reibungslose Zusammenarbeit mit einem Präsent bedankt. Ralf Agster hat sich bereit erklärt sich als neuen Vorstand aufstellen zu lassen.

Gewählt wurden einstimmig, für die folgenden 2 Jahre:

Zum 1. Vorstand: Ralf Agster

Finanzen: Stefan Gaugler

Beiräte: Anja Jeckel, Annika Herzog, Reimo Albert

Wirtschaftsbereich: Iris Agster und Alice Gaugler

Jugendbereich: Heike Mettchen und Silke Hauser (für 1 Jahr)

Mit dem Dank an Stefan für sein Wirken hat Ralf die Nachfolge als Vorstand angenommen und möchte in der vorgegebenen Zielrichtung gemeinsam mit der Abteilungsleitung weitermachen.

Mit einem großen Dankeschön an unsere Sponsoren, sowie dem Wunsch für die Zukunft, dass alle Mitglieder und auch gerne neue Mitglieder rege an den Aktivitäten unserer Abteilung teilnehmen, schloss der Abteilungsleiter die Sitzung.